

PUSPEN

Hadiri Rakor Persiapan Visitasi Kunjungan ADWI TH 2023 Diwilayah Binaan, Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Sampaikan ini?

Budiyanta - KLATEN.PUSPEN.ID

Jun 2, 2023 - 23:41



Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten Pelda Agus Subagyo mewakili Danramil 22 Wonosari bersama Babinsa Sidowarno menghadiri rakor persiapan Visitasi Kunjungan Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI 2023) oleh Menteri Pariwisata dan ekonomi kreatif di lokasi perajin kulit Joglo Omah Wayang Dukuh Butuh Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

KLATEN - Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) adalah ajang pemberian penghargaan kepada desa wisata yang memenuhi kriteria penilaian Kememparekraf/Baparekraf.

ADWI akan menjadi momentum kebangkitan pariwisata dan ekonomi kreatif di Indonesia. Sehingga, ke depannya mengangkat desa-desa di Indonesia sebagai

destinasi wisata berkelas dunia, serta berdaya saing global dan berkelanjutan

Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten Pelda Agus Subagyo mewakili Danramil 22 Wonosari bersama Babinsa Sidowarno menghadiri rakor persiapan Visitasi Kunjungan Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI 2023) oleh Menteri Pariwisata dan ekonomi kreatif di lokasi perajin kulit Joglo Omah Wayang Dukuh Butuh Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (2/6/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kepala Dinas pariwisata Kab. Klaten Sri Nugroho, Sip.MM, Perwakilan dari Polres

Klaten Iptu Mateus, Perwakilan dari Satpol PP Edy Suyanto, SH.MM, Plt Camat Wonosari Sri Wahyuningsih.S.Psi, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto, SH.MH, Danramil 22 Wonosari diwakili Pelda Agus Subagyo, Babinsa Ds.Sidowarno, Kades Desa Sidowarno Joko Sumarmo, Ketua Pokdarwis Suraji, Perwakilan dari PT Astra Yoni dan Tomas Dukuh Butuh Desa Sidowarno.

Pelda Agus Subagyo menyampaikan bahwa ADWI 2023 dapat menjadi daya tarik pariwisata Indonesia sehingga dapat meningkatkan perekonomian desa sekaligus menstimulasi kolaborasi antar unsur pentahelix (akademisi, bisnis, komunitas, pemerintah, dan media) demi kemajuan desa.

"Dengan adanya ADWI 2023 diharapkan dapat menggerakkan perekonomian desa," ucap Pelda Agus Subagyo.

Dalam kesempatan tersebut, Bati Tuud Pelda Agus Subagyo selaku mewakili Danramil dan sebagai aparat kewilayahan, Koramil 22 Wonosari juga akan mendukung hasil Rakor pada hari ini untuk mensukseskan kunjungan ADWI Tahun 2023.

"Dengan dukungan dan sinergitas dari berbagai pihak maka tujuan kunjungan tersebut dapat berjalan aman dan tertib sesuai yang sudah direncanakan," Pungkas Bati Tuud Koramil 22 Wonosari.